



## “Soul Squad“ Soulband der Musikschule Kassel

Samstag, 2. Juni 2018  
Bühne 2: 13.30 Uhr und 15.30 Uhr



### Kassel braucht mehr Soul

Deswegen hat sich die “Soul Squad“ vereint. 6 Musiker - ein Auftrag. Handverlesen aus Talenten der Stadt proben sie alle zwei Wochen in der Musikschule Kassel. Ihr Repertoire reicht von Klassikern des Souls bis zu aktuellen Hits. Songs von Stevie Wonder und Alicia Keys bis zu Daft Punk und Bruno Mars. Die Musiker von Soul Squad sind trotz ihres jungen Alters allesamt erfahrene Livekünstler - vom Theaterstübchen bis zum Staatstheater standen sie bereits auf vielen Bühnen.

Soul Squad - das sind: Anna-Maria Peter und Marvin Diegel am Gesang. Carolin Arnold am Klavier. David Geipel an der E-Gitarre, Luisa Blumenstein am Bass und Janek Vogler am Schlagzeug.

Unterstützt werden sie von zwei Lehrern der Musikschule Kassel e.V. (Christine Brinkmann und Lars Schmidt), die die Proben leiten, an denen die Schüler im Rahmen eines Förderprogramms der Musikschule Kassel e.V kostenlos teilnehmen können.